



ROBERTO MELENDEZ S.

En una fecha histórica para México, luego de 214 años de nación independiente y de 66 hombres que han ostentado la Presidencia de la República, **Claudia Sheinbaum Pardo** asumió oficialmente la presidencia de la República, acto al que asistieron 16 presidentes, jefes de Estado y representantes de más de 100 países, quienes, al igual que millones de mexicanos, desearon "larga vida" a la administración de la también exjefa de Gobierno de la Ciudad de México. Ganadora de manera abrumadora, con casi 36 millones de votos, las elecciones presidenciales del pasado junio, la doctora y científica releva en el cargo al ahora expresidente **Andrés Manuel López Obrador**, quien le cedió la banda presidencial, la que le fue colocada por **Ifigenia Martínez**, presidenta del Congreso.

Entre las personalidades que asistieron al Palacio Legislativo, que desde hace días se encontraba protegido con vallas metálicas, destacaron **Jill Biden**, esposa del presidente de Estados Unidos, **Joe Biden**; el presidente de Brasil, **Luiz Inácio Lula da Silva**; el campeón mundial de boxeo, **Saúl "Canelo" Álvarez**, y los empresarios **Carlos Slim** y **Emilio Áccárraga**, por citar algunos personajes.

La presencia de la presidenta a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Norma Lucía Piña Hernández**, también causó gran revuelo en la histórica ceremonia, a la que, a las 11 de la mañana, llegó **López Obrador**, acompañado de su esposa, **Beatriz Gutiérrez Müller**, para entregar formalmente la banda presidencial a **Sheinbaum Pardo**, quien fue recibida por una comisión conformada sólo por diputadas morenistas, acto que fue criticado por legisladoras y legisladores de oposición.

Todos los legisladores del Movimiento de Regeneración Nacional querían la foto con **AMLO**, lo que por momentos el solemne acto se transformó en una verbena. Cientos de periodistas, representantes de 300 medios de comunicación nacionales e internacionales, atestiguaron los hechos, al igual que el presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**.

Trascendió que previo a la toma de pro-



Claudia Sheinbaum asumió como la primera presidenta de México

PROGRAMA TV

Sheinbaum se convierte en PRESIDENTA de México



José Luis Sustaita, Susi Bazán y Raúl Ruiz, en Cambiando de Tema Noticias

testa, **Norma Piña**, quien estaba sentada a unos metros de **López Obrador**, y **Sheinbaum Pardo**, quien llegó al Palacio Legislativo a las 11:20 horas para rendir protesta como jefa del Ejecutivo Federal pasadas las 11:30 horas, en la que se comprometió a velar por el bienestar y seguridad de todos los mexicanos, sin importar colores o filia- ciones políticas, detallaron en el noticiario estelar de **unomásuno**, **Cambiando de Tema Noticias**, **Susi Bazán**, **Raúl Ruiz** y **José Luis Sustaita**, quienes, bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kawi**, destacaron que incluso el expresidente **Enrique Peña Nieto** felicitó a **Sheinbaum** y le deseó el mayor de los éxitos en su gestión.

De igual manera, las féminas, en general, se reconfortaron cuando **Sheinbaum** dijo que como mujer y madre de familia cumplirá con su cometido, lo que emocionó a las concurrentes durante la emotiva protesta como primera presidenta del país, en la que habló de los logros de su antecesor, entre ellas los apoyos a mujeres mayores, niños, jóvenes y estudiantes, pero también de sus proyectos, entre ellos el viaje que este día realizará a **Acapulco**, **Guerrero**, para supervisar las labores de rescate a los afectados por los huracanes "John" y "Helena".

De igual manera, los periodistas destacaron que **no hubo ningún impedimento para que Claudia llegara e ingresara a Palacio Legislativo**, vistiendo impecable vestido blanco, diseñado por modistas mexicanas. "No a la discriminación", citó la mandataria, quien recibe una nación con serios problemas en materia de seguridad, salud, empleo y otros flagelos que enfrenta la nación. Habló de las

mujeres de México, como **Frida**, las enfermeras, amas de casa, bomberas, empresarias, y trabajadoras en general, a quienes reconoce como pilar del desarrollo. Sostuvo que mantendrá el humanismo mexicano, la austeridad y recordó que jamás se usará la fuerza del Estado para reprimir al pueblo, pero que tampoco es posible la existencia de un gobierno rico con pueblo pobre. Somos un país soberano, independiente, libre, democrático.

Queremos la paz y libertad de las naciones y nos coordinamos, mas no nos subordinamos, asentó la ahora inquilina de Palacio Nacional, quien destacó la presencia de **Jill Biden**. Paralelo, trabajadores del Poder Judicial Federal y otras organizaciones, entre ellas la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación, se manifestaron contra las acciones realizadas por la administración **López Obrador**, quien llegó y se fue del Congreso de la Unión en su **Jetta blanco**, para que todos pudieran constatar que como llegó al poder así se va.

Acerca de medios de transporte, **Sheinbaum** ratificó el ambicioso programa del establecimiento de ferrocarriles que darán un servicio de pasajeros a lo largo del país.

TAMBIÉN HABLÓ DEL PLAN NACIONAL DE ENERGÍA

Para los conductores de gusto y visto noticiario, que minuto a minuto transmitió el acto, fue todo lo relacionado con **Ifigenia Martínez**, quien a pesar de estar enferma y avanzada edad llegó a su cita con la toma de protesta de **Sheinbaum**, quien reiteró que no defraudará la confianza que en ella deposita y habrá de gobernar para todos.

Los cimientos del Congreso de la Unión se "estremecieron" al entronarse el Himno Nacional, el que, incluso, hizo que no pocos lloraran de emoción.

Por la tarde, la jefa del Ejecutivo Federal pronunció su primer mensaje a la nación.

Mil gracias. Sea feliz y recuerde su cita, a las 14:30 horas, con otro **Cambiando de Tema Noticias**.